

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Die Kreuzung Endresstraße/Heudörfel-/Gebirgs-/Kaserngasse ist aufgrund ihrer atypischen Beschaffenheit relativ unübersichtlich. Da es nur über die Endresstraße einen Schutzweg gibt, ist für Personen, die von der Busstation Valentingasse kommen (vor allem für ältere Personen und Schüler) ein sicheres Erreichen der Gebirgs-gasse nicht möglich. Ein Schutzweg über die Kaserngasse ist der Wunsch mehrerer Anrainer im betroffenen Siedlungsgebiet.



In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 24. März 2022 folgenden

Antrag

betreffend die Errichtung eines Schutzweges über die Kaserngasse

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Errichtung eines Schutzweges über die Kaserngasse zu veranlassen.

BezR Sabine Kotasek
Klubvorsitzende